



DISTRITO

MAGDALENA

CARIBE

GENERAL

JUDICIAL

DEPORTES

SOCIALES

TENDENCIAS

MÁS

Comparte:



Ecopetrol, Promigas y Gases del Caribe entregan el primer vehículo financiado con GasTrack

OCTUBRE 19, 2024 - 16:30



IMPRIMIR/ENVIAR

IMPRIM...
 CORRE...

TAMAÑO LETRA

SMALLER SMALL
 M40

Ecopetrol, Promigas y Gases del Caribe hicieron entrega del primer vehículo de la Costa Caribe financiado por GasTrack, el fondo de financiación creado por nueve empresas del sector del gas natural en Colombia con el objetivo de que los propietarios independientes de vehículos livianos y de carga pesada puedan adquirir vehículos a gas natural.

El fondo cuenta con \$760 mil millones que se estima beneficiará a más de 2.200 transportadores en todo el país.

“En Gases del Caribe nos enorgullece hacer parte de la entrega de este primer vehículo

MÁS NOTICIAS DE ESTA SECCIÓN



DISTRITO

19 OCT, 2024 - 16:30

Ecopetrol, Promigas y Gases del Caribe entregan el primer vehículo financiado con GasTrack



DISTRITO

19 OCT, 2024 - 16:00

Drummond Ltd. fortalece la atención a los adultos mayores con la entrega del Centro de Vida en Boquerón



DISTRITO

19 OCT, 2024 - 09:22

Tocó, domingo de playa o río: 77 barrios sin luz en Santa Marta



DISTRITO

19 OCT, 2024 - 00:00

Distrito instaló reductores de velocidad en el barrio Santa Cruz



DISTRITO

19 OCT, 2024 - 00:00

Alcaldía lanzó oficialmente la Universidad Distrital



DISTRITO

19 OCT, 2024 - 00:00

Camacol Magdalena y Essmar se articula por Santa Marta



DISTRITO

19 OCT, 2024 - 00:00

Santa Marta recibirá laboratorio oceanográfico de Corea del Sur



DISTRITO

18 OCT, 2024 - 19:24

Hackean correo de la Secretaría de Hacienda: piden no abrir mensajes

financiado con GasTrack. La región Caribe, con sus amplias fuentes de suministro y su extensa red de estaciones de servicio de gas natural, ofrece un gran potencial para que numerosos transportadores accedan a este sistema financiación", afirma Mario Cuello, Subgerente de Distribución de Gases del Caribe.

Por su parte, a través del fondo, los transportadores independientes podrán acceder a tasas competitivas, periodos de gracia, así como a la posibilidad de financiar hasta **el 75% del valor total del vehículo, y en algunos casos, hasta el 100% con garantías adicionales.**

Andrés Méndez, Gerente de Movilidad de Promigas, manifestó: "En el marco de los 50 años de Promigas, celebramos también casi cuatro décadas de evolución del mercado de Gas Natural Vehicular (GNV) en Colombia, **un hito que marca un antes y un después en el transporte.** Con esta conmemoración, reafirmamos nuestro compromiso de apoyar al transportador independiente en su transición hacia un combustible más limpio que adicionalmente hace más eficiente el costo de su operación".

"A través de Gastrack, estamos promoviendo la financiación de vehículos impulsados por Gas Natural Vehicular (GNV). En agosto y septiembre entregamos los primeros camiones en Bogotá y Cali, y con esta entrega en Barranquilla, continuamos impulsando el uso de vehículos a gas natural en Colombia, los cuales ayudan en la reducción de CO2 y material particulado. **Ecopetrol** está comprometido con la Transición Energética mediante tecnología confiable y eficiente. Nuestra meta es beneficiar a más de 2.000 camioneros con esta iniciativa", explicó Álvaro Casanova Calimán, gerente de Gas y GLP de **Ecopetrol**.

Le puede interesar: Incautan semisumergible en un campamento de la guerrilla del Eln

En el marco del programa de modernización del parque automotor, los pequeños transportadores que deseen renovar su flota podrán complementar la financiación de GasTrack con el bono de desintegración, cuyo valor en 2024 oscila entre \$81 y \$163 millones de pesos. Esta ayuda económica les permitirá acceder a vehículos de última generación, promoviendo así una menor emisión de contaminantes y apoyando el cuidado del medio ambiente.

Actualmente en Colombia circulan más de 175.000 vehículos que utilizan combustible GNV, de los cuales más de 4.500 son dedicados a GNV en el sector de carga y pasajeros, que impactan de manera positiva en la calidad del aire, reducción de gases de efecto invernadero y en los costos generales de la operación de transporte.

Lea además: A la cárcel Brayan Campo, confeso feminicida de la pequeña Sofía Delgado



Convierta a EL INFORMADOR en su fuente de noticias

Me gusta 10

0 comentarios

Ordenar por **Lo más reciente**



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Únete a nuestro canal de noticias **EL INFORMADOR** en WhatsApp. Activa la campana para recibir notificaciones.

¡Unirme! +57 3107211581

El banner muestra un teléfono móvil con el icono de WhatsApp, un botón de WhatsApp flotante y una mujer sosteniendo un círculo con el icono de WhatsApp. El fondo es verde con iconos de mensajería.

Comparte:

- Compartir
- Compartir
- Trinar
- Compartir
- ...

EL INFORMADOR

Diario EL INFORMADOR

- El decano del periodismo en el Magdalena. Fundado en Santa Marta, Colombia, el 7 de agosto de 1958.
- Publicidad: marketing@elinformador.com.co

SANTA MARTA

- Avenida Libertador N° 12A - 37
- Tel: (605) 4225361
- Cel: 310-6601435

BARRANQUILLA

- Calle 81 N° 64-29 Apt. 9D
- Ed. El Rosal del Parque
- Tel: +57 (5) 3788181
- Cel: 3157236436 - 3012044725

BOGOTÁ

- Carrera 13A N° 38 - 89 Of. 201
- Tel: +57 (1) 2320028 - 3402400 - 2850519
- Cel: 310-6895161

SÍGANOS EN:

-  FACEBOOK
-  TWITTER
-  YOUTUBE
-  INSTAGRAM